

Antrag der SPD-Fraktion

1. Die Verwaltung berichtet über die Erfolge des Projekts "Bildungsregion" in Freiburg und Ravensburg
2. Die Verwaltung nimmt Stellung zu einem möglichen Antrag Tübingens "Bildungsregion" (entstehende Kosten, Nutzen ...) zu werden.
3. Die Verwaltung nimmt Kontakt auf zum Landkreis Tübingen bezüglich der Einrichtung einer "Bildungsregion"

Begründung: Zitat SchVw 9/2008:

Schule braucht Partner. Die Bildungskonzepte des Landes gelinden am besten, wenn nicht nur die am Schulleben Beteiligten gut zusammenarbeiten, sondern diese Zusammenarbeit sich auch auf weitere Partner erstreckt, wenn sich die Schule also beispielsweise mit Vereinen, örtlichen Unternehmen und natürlich auch dem Schulträger vernetzt.

Die Erfolge des Projekts "Bildungsregionen", das in Freiburg und in Ravensburg gemeinsam mit der Bertelsmann Stiftung durchgeführt wird, sind vielversprechend. Dieses Modell soll deshalb ausgeweitet werden. Überall dort, wo die Bereitschaft besteht, eine solche Bildungsregion einzurichten, wird das Land die notwendigen Personal- und Sachmittel bereitstellen. Bis zu 44 Deputate und knapp 600 000 Euro jährlich sind im Rahmen der Qualitätsinitiative hierfür vorgesehen.

Tübingen, den 23.03.2009  
Braungardt-Friedrichs